
Em resposta ao documento encaminhado em 29 de junho pelos estudantes à Comissão de 

Negociação da Reitoria, segue resposta abaixo: 

Referente à solicitação de debate sobre o contingenciamento e orçamento, a Administração 

Central coloca-se à disposição para quaisquer esclarecimentos sobre os temas citados, após a 

regularização das atividades no prédio da Reitoria. 

Sobre o ENEM como critério para bonificação do PAAIS, as punições, o calendário escolar e a 

negociação com as Faculdades e Institutos, a Administração Central mantém inalteradas as 

posições já reiteradas anteriormente. 

Destacamos que, da parte da Reitoria, finaliza aqui a interlocução sobre a desocupação do 

prédio. 
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